

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANCAISE

Cabinet Pareau de la communication Interministérielle

Papeete, le 8 mars 2018

INFORMATION MEDIAS

Réhabilitation du cantonnement de gendarmes mobiles situé dans la commune de Faa'a

Dans le cadre de la programmation triennale des projets immobiliers de la police et la gendarmerie nationales, le ministère d'Etat, ministre de l'Intérieur, Monsieur Gérard COLLOMB, a validé la réhabilitation du cantonnement de gendarmes mobiles situé dans la commune de Faa'a, pour un montant de près de 358 millions de francs.

Ce projet de réhabilitation, vivement soutenu par la sénatrice de la Polynésie française, Madame Lana TETUANUI, traduit la volonté continue du gouvernement de veiller à l'amélioration des conditions de travail des policiers et des gendarmes, en métropole comme en outre-mer, en favorisant les conditions matérielles de leurs installations ainsi d'ailleurs, s'agissant de la gendarmerie, de leur famille.